



ステキな景色をパシャリ

#自分だけの1コマ

市内で見かけるさまざまな景色。一人一人、お気に入りの景観があるはず。鈴鹿市景観計画の改定にあたり募集した「自分だけの1コマ」写真の中から、写真展（3月初旬）に使用した市内の景観写真を紹介します。※現在は募集していません。



SUZUKA, KEIKAN
都市計画課公式
インスタグラム



ひと・まち・モータースポーツ

岩佐歩夢選手が モータースポーツイベントを プロデュース

4月20日・21日、桑名市の「ジャズドリーム長島」でモータースポーツをテーマにしたイベントが開催されました。このイベントをプロデュースしたのが、国内最高峰の「全日本スーパーフォーミュラ選手権」に参戦中で、「F1に最も近い日本人ドライバー」と称される岩佐歩夢選手（22歳）です。

岩佐選手の「より多くの人々にモータースポーツの素

晴らしさを知ってほしい」との思いから生まれた同イベント。アスリートやタレントとのトーク、子どもたちとの座談会などの豪華なステージイベントに加えて、実物のスーパーフォーミュラマシン、彼が学んだ「鈴鹿サーキットレーシングスクール」時代のレーシングカートや写真パネル、さらには2019年に入門フォーミュラレース「スーパーFJ日本一決定戦」を制した思い出のマシン展示など、盛りだくさんの内容。

レースファンのみならず、多くの人々がモータースポーツの魅力に惹き込まれた2日間でした。



▲「スーパーFJ日本一決定戦」優勝マシンと岩佐選手

■中野能成（鈴鹿モータースポーツ友の会 事務局）

広報すずか 2024年6月5日号



キーボード

今年の元日、家族とともに帰省先である富山市にいた私は、16時ごろショッピングモールで夕食の買い物をしていたとき突然大きな揺れに襲われました。近くにあった吹き抜けの天井の一部が崩れ落ちた音や、叫び声など、辺りは一時騒然となりましたが、幸いにもその場にけが人は出ませんでした。能登半島地震による富山市の震度は5強。今までに体感したことのない揺れに恐怖を覚えました。

揺れと同時に私がとった行動は、近くにあった買い物かごを子どもたちに被せて頭を守り、ガラスのショーケースから離れること。これは、市が行う防災啓発でも市民の皆さんに伝えていることです。たまたま今回は落ち着いて行動できましたが、周りには呆然と立ち尽くしている人もいました。日ごろから防災について考え、訓練をしておくことが大切だとあらためて感じる経験でした。（由）



スマートフォン用
広報すずか

■発行/鈴鹿市 〒513-8701 鈴鹿市神戸一丁目18番18号 ☎059-382-1100 (代表)
■編集/政策経営部情報政策課 ☎059-382-9036 ☎059-382-2219
■印刷・制作/有限会社 三鈴印刷 ☎059-378-9304 ☎059-378-1843

🌐 <https://www.city.suzuka.lg.jp/>
✉ johoseisaku@city.suzuka.lg.jp

QRコードはデンソーウェーブの登録商標です。
この冊子は資源ごみの「新聞」に分別してください。